

Laa Taksal, Ubah Malas Jadi Berkah Tak Terbatas

Dalam artikel ini saya akan membahas tentang review buku yang berjudul "Laa taksal, Ubah malas jadi berkah tak terbatas" karangan dari Ipnu R. Nugroho.

لا تَكْسَل

LAA TAKSAL
UBAH MALAS
JADI BERKAH
TAK TERBATAS

Berubah Itu Sulit,
tetapi Tidak Berubah Itu Lebih Sulit.



Ipnu R. Nugroho

Menjadi pribadi yang berkarakter kuat

Sedikitnya terdapat 10 karakter yang harus dimiliki seorang muslim. 10 karakter ini merupakan ciri khas yang mesti melekat dalam diri setiap muslim agar menjadi pribadi yang lebih unggul.

berikut 10 karakter tersebut:

pertama Salimul aqidah atau aqidah yang bersih. akidah merupakan keyakinan dalam diri seseorang yang sangat erat hubungannya dengan keyakinan kepada Tuhannya. akidah yang bersih harus dimiliki setiap orang agar Ia memiliki karakter yang lebih yang dapat membentuk kepribadiannya.

kedua, shohihull ibadah Atau ibadah yang benar. ibadah yang benar merupakan pondasi keimanan seseorang. jika ibadahnya tidak benar atau sering Meninggalkan ibadah, maka dapat dikatakan orang tersebut imannya akan mudah goyah dan runtuh.

ketiga, matinul khulug atau akhlak yang kokoh. akhlak merupakan sifat yang tertanam dalam jiwa setiap manusia. akhlak merupakan asas terpenting dalam kehidupan, sebab akhlaknya yang akan membina pribadi setiap orang dan memperbaiki masyarakatnya. akhlak sangat erat kaitannya dengan interaksi dengan orang lain.

keempat, kekuatan jasmani. kekuatan jasmani merupakan pondasi untuk membangun jiwa kita. seperti pepatah latin " di dalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat". dengan rangkaian yang sehat kita memiliki daya tahan tubuh yang baik.

kelima, cerdas dalam berpikir. kecerdasan merupakan salah satu modal utama dalam kehidupan, terutama dalam menghadapi tantangan dan dinamika zaman.

keenam, berjuang melawan hawa nafsu. melawan hawa nafwu

merupakan perang yang pahalanya lebih besar dari berperang Melawan musuh Allah.

ketujuh, pandai menjaga waktu. orang yang tidak menghargai waktu akan dipermainkan waktu. waktu merupakan sesuatu yang paling berharga. jika kita tidak pandai menjaga waktu, kita yang akan terluka dan merugi.

kedelapan, teratur dalam urusannya. orang yang teratur dalam urusannya otomatis memiliki sifat disiplin yang tinggi dan bertanggung jawab terhadap tugas yang diembannya. keteraturan dalam urusan hanya dimiliki orang-orang yang bertanggung jawab dan Memegang teguh janjinya.

kesembilan, memiliki kemampuan atau usaha sendiri. orang yang mandiri berarti mampu bertanggung jawab atas dirinya sendiri tanpa merepotkan dan memberatkan orang lain. dengan berdiri di atas kaki sendiri, Kita tidak akan mudah dilecehkan orang karena kemampuan kita.

kesepuluh, bermanfaat bagi orang lain. manusia tidak dapat hidup sendiri Oleh karena itu setiap manusia juga harus peduli dengan kehidupan orang-orang di sekitarnya.

Be a high quality

ada beberapa hal yang harus kita perhatikan, agar kita bisa menjadi orang yang kualitasnya tinggi:

1. kualitas ibadah

Jangan sampai kita menjadi orang yang sukses dalam hal dunia, Namun kita mengalami kerugian dalam hal akhirat. maka dari itu kita harus melihat kualitas ibadah kita. kita tidak pernah tahu apakah ibadah wajib kita diterima Allah ataukah tidak oleh karena itu kita perlu menambah dengan ibadah-ibadah sunnah.

3. hubungan antar sesama manusia

apabila dengan hubungan kepada Allah telah diperbaiki, Kita juga harus melihat kualitas hubungan dengan manusia lainnya karena kita adalah makhluk sosial.

jadi dua hal yang harus kita lihat untuk menjadi orang yang berkualitas tinggi yaitu kualitas ibadah kita kepada Allah dan hubungan antar sesama manusia.